

## San Carlos pide cuentas a la Policía

Escrito por Comunicado

Lunes 16 de Octubre de 2017 13:32

---

**GUAYMAS, Son.**, 16 de Octubre de 2017.- Los prestadores de servicios turísticos de San Carlos buscan un acercamiento con autoridades policiacas y con ello, estrategias que permitan mejorar la seguridad de ellos, sus empleados y clientela.

Por ello el comisario general de Seguridad Pública Municipal se reunió con ellos a invitación expresa el pasado fin de semana en esta comisaría.

El grupo de empresarios prestadores de servicios turísticos en su mayoría, fueron encabezados por Luis Arturo Mungarro López, coordinador de la Oficina de Convenciones y Visitantes y en el sitio, cuestionaron al comisario general de Policía y Tránsito, sobre medidas que se tomarán para mejorar la seguridad de este sector.

Ambas partes coincidieron que “en los últimos días” se ha percibido más tranquilidad en este destino turístico, no obstante lo cual pidieron a Castillo Medrano reunirse nuevamente con los “turisteros” para evaluar resultados de las medidas a implementar.

En todo caso, lo que se busca es mejorar los esquemas de seguridad en esta comunidad que dio de qué hablar en lo que los medios informativos llaman “la nota roja”, por enfrentamientos de presuntos miembros del crimen organizado en el mismo centro de la comunidad haciendo uso de armas de fuego.